

# 「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校だより

発行者：校長 梶原 哲朗



学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体のバランスのとれた須恵っ子の育成」  
教育スローガン「笑顔・・・『わかった』『できた』がいっぱいの学校に。」

## 運動会の練習が始まりました。

9月11日（月）から、いよいよ運動会の練習が始まりました。全体練習や学年の練習、応援の練習、そして運動会の準備にと、みんな真剣に、力いっぱい取り組んでいます。



## 平成29年度 運動会スローガン 「みんな笑顔で感動の運動会 ～汗と涙の須恵っ子魂～」

10月1日（日）に、須恵小学校・須恵地区合同運動会がおこなわれます。午前8時30分入場開始です。保護者の方、地域の方々のご参加を心からお待ちしています。子ども達への温かいご声援とご協力をお願いいたします。

## 学校のトイレが新しくなりました。

夏休みの期間中に行われていたトイレ工事が終わり、白を基調にした、明るくて清潔なトイレに生まれ変わりました。新しいトイレを大切に使いしていきます。

地域の皆様も学校にお越しの際に、是非ご覧ください。



## 「水俣に学ぶ肥後っ子教室」（5年生）がありました。



9月1日（金）に「水俣に学ぶ肥後っ子教室」がありました。5年生は、熊本県環境センターで「水の環境」について、水俣病資料館と水俣病情報センターでは、水俣病について詳しく学習しました。

特に、水俣病については、語り部の方からお話をうかがい、その思いをしっかりと受け止めることができました。これからまとめをおこない、11月の学習発表会で学んだことを発表することにしています。

## プール納めがありました。

2学期が始まって、まず、各学年でプール納めがありました。6月から水泳の学習を続けてきて、みんな最初よりも泳げる距離が長くなりました。中には、500mも泳ぐことができた人もいたようです。

3・4年生は、最後のプール学習で着衣水泳をしました。夏休みも、保護者の皆様にはたいへんお世話になりました。

